
リニア申
‐
費新幹籠について響えるつどいを開

籠します.“…リニアの何が問題か考えてみませんか――

9月 24日  (H) 午後 1時 30分 濾
ン

大鹿村では、工事がはじまり、上郷の駅前開発も、今年の6月 に「駅周辺基本計画」が策定され、いよいよ具体化に向け

て動き出そうとしています。リニアがくれば、この地域が劇的に変わるかのような幻想がある一方で、残土の処理、水枯れ、

移転、騒音、電磁波、自然環境の破壊などたくさんの問題が山積みのまま計画が進められようとしています。リニアの沿線

では、住民の反対運動も起き、東京地裁で裁判も進められています。上郷の黒田でも、地下をとおります (裏面参照)。 水

枯れや建物への影響が懸念されます。日本共産党は、リニア建設には「大義がない」「必要がない」と考えています。皆さ

んのご意見もお聞かせ ください。

同時

場所 いこいの家 下北第二集会所(上郷西保育園下) jA

飯田市上郷黒田 1419 連絡先:橋爪 090‐ 7190‐ 6223
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参加費 無料 主催 日本共産党 黒田支部
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・XJR東海が発表した資料を元に豪示.観差が生じ― もあります。

飯田市立触山小

募,座光寺公民零10
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